
tRIMEStRIEL DE LA cOMMuNE DE MONtEILS
N°9 juILLEt/SEPtEMbRE

tRIMEStRIEL DE LA cOMMuNE DE MONtEILS
9 juILLEt/SEPtEMbRE



2

Mairie

Place de l’église 
12200 Monteils.
www.monteils.fr

monteils@wanadoo.fr

Facebook : 
monteils12officiel

Tél 05.65.29.63.48
Horaires :                             

Lu-Ma-Je-Ve :16H / 19H                  
Sa : 10H / 12H

Poste

Centre Monteils

Tél 05.65.29.63.52
Horaires : Lu-Ma-Je-Ve 

9H15 / 12H15

Déchetterie 

La Fouillade
Tél 05.65.29.78.03

Horaires : Ma-Me-Ve-Sa 
9H / 12H-13H30 / 17H30

Villefranche
Tél 05.65.45.79.78
Horaires : Lu au Sa 

9H / 12H-13H30 / 17H30

Concours*
Pouvez
couverture
Attention réponse avant le 15/12/22

Pour répondre :

- Email

- Coupon réponse (à la dernière page) à 
envoyer ou déposer à la mairie

Personne n’a reconnu la croix près du 
couvent des Dominicaines .

*Un gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes réponses
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LES INfOS DE LA MAIRIE

Projet MARPA : où en est-on?

Lors des précédentes éditions, nous vous informions de 
l'avancement du projet "MARPA" et de l'enquête 
d'opportunité pilotée par la MSA ; cette dernière émettait 
un avis favorable à la poursuite du projet de création d'une 
résidence pour l'autonomie sur notre commune.

Dès lors, nous sommes passés à la phase suivante dans 
l'objectif d'obtenir l'autorisation de fonctionner de la part 
du Conseil Départemental ; cette obtention étant soumise 
à réponse à appel à projets de celui

Pour pouvoir répondre à cet appel à projets, trois 
préalables étaient indispensables :

- trouver un constructeur
- trouver un organisme gestionnaire
- obtenir l'autorisation d'utilisation du label "MARPA"

Pour répondre à ces préalables, nous avons eu l'appui 
technique de la caisse locale de la MSA et celui de la 
Fédération Nationale MARPA.

Concernant le constructeur, nous avons choisi la société 
AXENTIA, partenaire de la Fédération Nationale MARPA ; 
AXENTIA est un bailleur social qui intervient sur toute la 
France, spécialisé dans la construction d'établissements 
médicaux et médicaux-sociaux. La mairie mettra à 
disposition du constructeur le bâtiment "Boléro" ainsi 
qu'une partie du terrain (environ 7 000 m²) dans le cadre 
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d'un bail à construction d'une durée de 40 ans, à l'issue 
de laquelle la mairie sera propriétaire de l'ensemble.

L'organisme gestionnaire sera l'association "AMAD" 
(Aide et Maintien A Domicile), présidée par M. ROUX et 
dont le Directeur est M. SLUSARCZYK. Cette association, 
créée en 1961 par M. Robert FABRE, qui exerce dans le 
champ des personnes âgées, présente toutes les 
garanties, tant sur le plan financier que sur les 
compétences professionnelles. 

Après constitution d'un dossier, nous avons obtenu 
l'autorisation d'utiliser le label "MARPA" (24 à 30 
résidents).

Ces préalables atteints nous ont permis de travailler en 
toute collaboration afin de répondre aux attendus de 
l'appel à projets lancé par le département : projet 
d'établissement, règlement de fonctionnement, contrat 
de séjour, livret d’accueil, modèle économique, projet 
architectural. Nous avons déposé le dossier le 24 août 
2022.

Désormais, nous sommes en attente de la commission 
ad hoc qui doit se réunir fin octobre, début novembre 
2022.
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LES INfOS DE LA MAIRIE

Après 16 ans passés au service de la commune (ménage des 

locaux communaux) , Marie Baptista ayant choisi une 

nouvelle orientation professionnelle , cesse ses activités au 

sein de la mairie .

Le Maire et son conseil municipal remercient Marie pour 

toutes ses années de travail et de dévouement , une 

personne sur laquelle nous avons toujours pu compter.

Nous lui souhaitons une très bonne continuation.

Commission communication

Cinéma

Un grand merci aux habitants.es qui se sont déplacés pour les 
séances de juillet et d’août.
L’association Mondes et Multitudes compte à chaque fois une 
trentaine de personnes , ce qui est plutôt bien pour le petit 
village que nous sommes.

En espérant vous voir encore plus nombreux pour les 
prochaines séances !

Remerciement
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Un petit mot de l’école primaire

Au cœur du système scolaire…

Le 1er septembre, un grincement familier résonnait dans le centre du 
bourg. Le portail de l’école venait de s’ouvrir pour accueillir les 
élèves et leurs parents.

Ce sont 38 élèves répartis dans les deux classes qui se sont retrouvés 
autour d’une collation de bienvenue. En novembre, l’effectif passera 
à 41 élèves.

L’équipe des adultes est inchangée. Autour des enseignants, 
Amandine EDWARDS et Eric THAMALET, gravitent Christelle Ciurlik et 
Véronique NEVES, les assistantes scolaires. Au centre de la galaxie, 
chargée de la restauration scolaire se trouve Sophie GOUX. Nous 
n’oublions pas Julie ROUALDES-REYGNIER, indispensable satellite, qui 
accompagne au quotidien deux élèves de maternelle.

Le thème retenu pour cette année n’est pas celui de l’espace, mais 
celui de l’EAU. Ce sera l’occasion de développer nombre d’actions 
pédagogiques dans toutes les disciplines, de la Petite section 
jusqu’au CM2. Les élèves seront ainsi sensibilisés à la question de 
l’utilisation et de la gestion de l’eau, en espérant obtenir la 
reconnaissance du label Eco-Ecole.

DIVERS
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Un petit mot du lycée

Une nouvelle année scolaire débute au lycée François Marty. Cette 
année encore, 250 élèves, dont 160 internes, sont accueillis de la 
seconde au BTS.

Après quelques difficultés de recrutement comme partout, l’équipe 
enseignante est quasiment au complet, prête à passer une année 
riche en projets et sorties scolaires, après cette période de crise 
sanitaire qui a fortement limité les déplacements. Ainsi, les élèves 
auront l’occasion de se rendre à Paris au SIMA, en Italie dans le 
Région de Turin, à Collioure ou encore en Auvergne.

Le projet majeur cette année sera la poursuite des travaux de 
rénovation de l’internat qui devrait être prêt pour la rentrée de 
septembre 2023.

Enfin, le projet sportif reste plus que jamais à l’ordre du jour avec une 
évolution de l’option RAID (VTT, canoë, course d’orientation) en 
section, avec un entraînement supplémentaire le mardi soir en plus 
du mercredi pour les élèves volontaires. Les autres activités restent 
maintenues : moto enduro, football et équitation.

Deux dates à retenir :

11 février pour la journée                                                                           
portes ouvertes 

15 avril pour la célébration                                                                                   
des 40 ans du BTS TC

A vos agendas !
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Associations

La rentrée des associations :

Loisirs créatifs : le lundi à 20 h dans la salle à l’étage de l’ancien atelier 
municipal

Marche : le mardi, rendez-vous à 13 h 30 au Couderc

Gym volontaire : le mercredi à 18 h 45 à la salle des oeuvres

Yoga : le lundi à 9h à la salle au-dessus de la salle des oeuvres

Vous êtes une association et vous souhaitez faire paraître vos 
informations sur lo Pontet, n’hésitez pas à nous envoyer un message à 
l’adresse mail : lopontet@gmail.com

Bienvenue à Mme Julie 
Lasnier, qui habite à Floirac 
et installe son salon de 
beauté chez elle. Divers 
services sont proposés, 
n’hésitez pas à la contacter 
pour en savoir plus !
06 15 60 20 56
lasnier.julie@gmail
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AGENDA

Sous réserve des conditions sanitaires et autorisation préfectorale

Dimanche 11 décembre
Marché de Noël 
Salle des oeuvres
Inscriptions à l’épicerie

Dimanche 16 octobre
Repas d’automne 
Club bonne entente 
Réservations au 
06/21/11/38/57 ou 
05/65/29/60/43

Samedi 8 octobre
Concert orchestre 
départemental
Salle des fêtes à 21 h

Dimanche 27 novembre
Concert du Téléton
Salle des fêtes à 15h30
Ensemble vocal des 4 
saisons et Yakachanté
Prix libre

AGENDA

Sous réserve des conditions sanitaires et autorisation préfectorale

Dimanche 23 octobre
Cidre et chataîgne
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Mardi 11 octobre
Spectacle les Tony
Salle des fêtes à 20h



REtRO

Enduro kid

Fête à Floirac
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Festival Paille à Son

REtRO

Enduro kid

Fête à Floirac



REtRO

Inauguration de l’atelier 
municipal (de gauche à 
droite) :
M. Bérard (conseiller 
régional), M. Delpech 
(maire de Monteils), M. At 
(conseiller départemental), 
M. Raymond (sous-préfet)

11REtRO

Inauguration de la MAM 
(de gauche à droite) :
Mme Mazars (conseillère 
départementale), M. 
Raymond, M. Bérard, M. 
Delpech, Mme Marty et 
Mme Segonds 
(assistantes maternelles)

Un bel article 
concernant la fête à 
Monteils



12 GARDES MéDIcALES

cOuPONS

Coupon réponse concours 
photo. (À remettre en mairie)

J’ai reconnu :

Nom prénom, tél et mail :

PhARMAcIES DE GARDE

Médecin de garde : 3966

Samu : 15
Pompiers : 18

Octobre Novembre

Du 30/09 au 07 Dupont Du 28/10 au 4 Dupont

Du 7 au 14 Pertuisot Du 4 au 10 Carnus 

Du 14 au 21 Bonnemaire Du 10 au 18 Pertuisot

Du 21 au 28 Fontanges Du 18 au 25 Bonnemaire

Du 25 au 2/12 Fontanges

GARDES MéDIcALES

cOuPONS

Coupon de suggestion pour lo pontet

Que souhaiteriez vous voir dans lo 
pontet ?

PhARMAcIES DE GARDE

3966 Général : 112

Police : 17

Novembre Décembre

28/10 au 4 Dupont Du 2 au 9 Carnus

Du 4 au 10 Carnus Du 9 au 16 Dupont

10 au 18 Pertuisot Du 16 au 23 Pertuisot

18 au 25 Bonnemaire Du 23 au 1/01 Fontanges

Du 25 au 2/12 Fontanges


